



El Cabildo de Lanzarote reconoce el ascenso del CB San José Obrero a la máxima categoría del balonmano femenino nacional

El presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort, y el consejero de Deportes, Juan Monzón, recibieron al conjunto de Titerroy que planifica ya la próxima temporada

Lanzarote, 26 de mayo de 2025. El Cabildo de Lanzarote ha recibido al equipo femenino del CB San José Obrero tras conseguir recientemente el ascenso a Liga Guerrera Iberdrola, máxima categoría del balonmano nacional.

El presidente de la Corporación insular, Oswaldo Betancort, y el consejero de Deportes, Juan Monzón, recibieron al conjunto de Titerroy que trabaja ya en la próxima temporada en primera división.

“Sin lugar a dudas, el esfuerzo a lo largo de la temporada dio sus frutos con el subcampeonato de liga. Son ejemplo de cómo llevar el nombre de Lanzarote con orgullo y a lo más alto”, aseveró el presidente, quien se puso a disposición del club para todo aquello que necesitaran.

Por su parte, el consejero de Deportes, Juan Monzón, alabó la inmaculada temporada realizada por el equipo arrecifeño. “La próxima temporada viviremos una auténtica fiesta del balonmano en nuestra isla, con dos conjuntos lanzaroteños en la élite del deporte a nivel nacional”, añadió Monzón.

Tanto Betancort como Monzón entregaron el premio, junto a la Real Federación Española de Balonmano, al equipo como subcampeonas de la División de Honor Oro, al igual que hicieron con el de campeonas al CB Zonzamas.